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宮本 周司 ［みやもとしゅうじ］　参議院・経済産業委員会 筆頭理事

略歴：
昭和46年3月27日生まれ（現在45歳）
平成元年 石川県立金沢泉丘高校　卒業
平成7年 東京経済大学　卒業
平成12年 株式会社宮本酒造店　代表取締役　就任
平成19年 石川県商工会青年部連合会　会長　就任
平成21年 全国商工会青年部連合会　会長　就任
平成23年 全国商工会青年部連合会　相談役　就任
平成25年 第23回参議院議員選挙にて初当選

■ 国会事務所
〒100-8962 東京都千代田区永田町2-1-1　参議院議員会館1018号室
TEL：03-6550-1018　FAX：03-6551-1018

■ 石川県事務所
〒920-8203 石川県金沢市鞍月3-127　AXIS鞍月1-B
TEL：076-256-5623　FAX：076-256-5624
E-mail：info@shuji-m.com

◉ ホームページ
http://shuji-m.com
◉ E-mail
shuuji_miyamoto01@sangiin.go.jp
◉ Facebook
https://www.facebook.com/miyamoto.shuji.1971

役職：
•自由民主党　青年局長代理
•自由民主党　経済産業部会　副部会長
　　　　　　　財務金融部会　副部会長
•自由民主党　商工･中小企業関係団体委員会　副委員長
•自由民主党　政務調査会　中小企業･小規模事業者政策調査会　会長補佐
•自由民主党　下請取引小委員会　事務局長
•自由民主党石川県参議院比例区第二十七支部　支部長
•全国商工会連合会 及び 全国商工会青年部連合会　顧問

参議院経済産業委員会　筆頭理事として
　平素の中小企業・小規模企業政策に関する実績
が認められ、一昨年秋より参議院経済産業委員会
の次席理事を務めて参りましたが、今年 1月招集
の第190回国会（通常国会）より【筆頭理事】を
拝命いたしました。
　与党側代表となる筆頭理事として、政府提出法
案のスムーズな審議を実現すべく、最も重要な責
務を任せていただくことになりました。
 3 月の経済産業委員会において、経済産業大臣
の所信演説に対し、自由民主党を代表して質疑を
行わせていただき、これを皮切りに参議院におけ
る議論がスタートいたしました！
　経済産業大臣・経済産業省と緊密にコンタクト
を取りながら、委員長との調整、野党側理事との
折衝、与党側委員との連携を図り、更に国会の動
向にも配慮しながら、衆議院経済産業委員会筆頭
理事とも協力して、会期中に全ての法案を成立さ
せるべく、細心の注意と丁寧な対話のもとに専心
努力いたしました。

①　 国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総
合開発機構法の一部を改正する法律案
（NEDO法）

②　 中小企業の新たな事業活動の促進に関する法
律の一部を改正する法律案（中小企業等経営
強化法）

③　 原子力発電における使用済燃料の再処理等の
ための積立金の積立て及び管理に関する法律
の一部を改正する法律案（再処理等拠出金法）

④　 電気事業者による再生可能エネルギー電気の
調達に関する特別措置法等の一部を改正する
法律案（再エネ特措法）

　本委員会に付託された内閣提出 4法律案を、い
ずれも会期中に成立させることが出来ました。

 2 月に、『企業経営セミナー』を開催させていた
だきました！単なる国政報告ではなく、経営に役
立つ、補助金事業を含む数々の中小企業等支援施
策や活用方法などを紹介。
　参加者は予想を大きく超え、アベノミクス・ロー
カルアベノミクス、国内外経済の現況分析と今後
の見通し、そして市場における消費価値の質の変
化や、地方創生等を含む経済政策の展望など盛り
沢山の内容でしたが、興味を持ってお聞きいただ
きました。感謝です♪

自民党･青年局長代理として、
数々の党務や熊本地震にも
一所懸命に対応してきました！



自由民主党
参議院議員宮本しゅうじ 2015年11月～2016年8月地域を

元気に！
宮本しゅうじ 2015

中小企業・小規模事業者政策調査会　全国キャラバン
　中小企業・小規模事業者政策調査会では、中小企業等支援に資する政策を精力的に調査・研究・立案していますが、
地方の現地現場においては、施策が十分に届いていないという不満の声をお聞きすることが多いです。
　中小企業等が抱えている不安や課題について、経営者の皆様と積極的に意見交換を重ね、中小企業・小規模事業者
の現状を把握して政策に反映すると共に、様々な施策を事業者へ確実に周知することが必要と考えています。
　このような観点から、中小企業・小規模事業者政策調査
会の中心メンバーとして、この会議を全国各地で開催し、
政策の周知や現場の方々との意思疎通と実態把握を行う
機会を設けたいと考えました。
　本年 1月より国会日程の合間を縫って、全国キャラバン
を展開いたしました。各地域の皆様のご理解とご協力によ
り、 1道 1 府 5 県に調査会幹部メンバーが赴き、延べ 1千
名を超える地元企業経営者や経済団体代表者とお会いし、
意見聴取や懇談の機会を実現することができました。

下請取引小委員会・事務局長に就任
　今年に入り、安倍総理の命により、中小企業・小規模事業者政策調査会のもとに『下請中小企業・小規模事業者対
策小委員会』が設置され、私が事務局長に就任いたしました。
　国際競争の中で、我が国産業の競争力を維持していくためには、大企業と中小企業が共に付加価値の向上に取り組
むことが必要であり、健全かつ持続的な取引関係にあることが望まれます。
　そこで、中小･小規模企業景気動向調査の結果を検証し、下請企業の取引条件は依然厳しいという現状や、労働力
不足や最低賃金の引き上げ等によるコスト上昇で収益が圧迫されている事象を確認し、ヒアリング、現地視察、そし
て抜本的な改善のための調査･研究を実施しました。
　優位的立場にある大企業が、経営基盤が脆弱な下請中小企業等にコストやリスクを負わせるのではなく、アベノミ
クスの果実がしっかりと地域産業に行き渡り、地方創生を推し進め、ひいては日本経済全体の好循環につながるよう、
下請中小企業等の取引条件改善と健全化を目指して議論を重ねて参りました。
　今春、事務局長として政府への提言をまとめ上げ、安倍総理大臣に申し入れを行わせていただきました。

決算委員会にて初めての質疑
　第190回通常国会における決算委員会で、平成26年度決算について、初めての質問に立たせていただきました。
▼丸川環境大臣に、再生可能エネルギーの導入や原子力政策の在り方について、エネルギーベストミックスの実現、
パリ協定に基づく温室効果ガス削減目標をいかに実現していくか、今後の取り組みをお伺いしました。

▼原子力規制委員長には、原子力発電所の再稼働に関する適合性審査の申請から審査開始まで非常に時間を要してい
ること、有識者会合にて事業者が評価書案に対する意見を述べる機会が限られていること、ピアレビューにおける
意見が適正に反映されていないことなど、審査
スキームにおける不具合を指摘しました。

▼高木復興大臣に、被災地の産業振興として、東
北地方における観光産業の在り方・ビジョンを
お伺いしました。

▼創業促進補助金は、産業競争力強化法に基づく
計画認定を市町村が受けることが前提のため、
認定されていない地域の事業者は、申請すらで
きない状況です。居住地によって補助金活用に
不均衡が生ずる懸念があるため、どのように措
置していくかを中小企業庁に伺いました。

参議院議員選挙について
 6 月22日に第24回参議院議員通常選挙が公示され、自民党公認候補の応援で全国を駆け巡りました。
　商工政治連盟から全国比例区に初挑戦した増山としかず候補。商工会青年部出身の松村よしふみ先輩が熊本県選挙
区で 3期目の挑戦を、渡辺たけゆき先輩が岐阜県選挙区から 2期目の挑戦を。地元・石川県では、三年前の私の初挑
戦を自民党石川県連会長として応援いただいた、岡田なおき候補が 3期目の挑戦をされました。
　皆様のご支援のおかげで、岡田候補・松村候補・渡辺候補をはじめとする多くの自民党公認候補を勝利に導いてい
ただきました。心より感謝いたします。しかし、残念ながら、増山としかず候補は、目標の得票数に届かず、当選す
ることが叶いませんでした。長い期間お支えいただき、応援いただいた皆様方には、組織議員として大変申し訳なく
思っております。心よりお詫びいたしますと共に、これまでのご高配に衷心より感謝申し上げます。


